
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間         会長  図師義孝君 

皆様こんにちは。 

 二週間のご無沙汰でご

ざいます。先週はお休み

させて頂きました。石田

副会長ありがとうござい

ました。 

 今回伊勢神宮の外宮、

内宮に参拝して来ました。来年、20年目という事で建て

替えが始まっていました。予算も 380億だそうです。20

年間で宮大工を育てる事も一つの目的だそうです。 

 今日は、私がロータリーから学んだ職業観の中から、

出入口についてお話をさせて下さい。 

 大変さびしいことですが、他人が信じられない時代に

なりました。でもそれで良いのでしょうか。お互い信じ

あい、助け合いながら生きていくのが本当の人生ではな

いかと思いませんか。良寛和尚は風呂の中で温かい湯が

欲しければ、先ず自分の傍らの湯を向こうに押しなさい。 

そうすれば暖かい湯が自分の方に還ってくるといいま

した。扉の上に出入口と書いてあります。先ず出るが先、

入りは後という意味です。どうやら何事もそのようにな

っているようです。“最も良く奉仕するもの、最も良く

報われる”も同じだと思いませんか。人はお互いに信じ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合い、喜びを共にしたい。それなら、人がしてくれてか

らではなく、こちらから先に行動しようではありません

か。ロータリーの職業奉仕は、この考え方を自分に課し

て生きることを我々に期待しているのです。 

 今日もロータリーを楽しんで下さい。 

 

■幹事報告           幹事 山口順一君 

＜文書案内＞ 

＊インターシティーミーティ 

ング（ＩＭ）開催について 

 日時 平成25年1月26日土 

 場所 日向市中央公民館 

 登録 在籍会員数×＠1000 

＊西都ＲＣ 12月例会案内 

 12/4 クラブ協議会 12/11 クラブ協議会 

 12/18 夜間例会 年次総会 クリスマス家族会 

 12/25 年末特別休会 

 

■出席報告        出席委員 向山健一君 

  出席状況          

会  員  数 49名 

出 席 会 員 数 38名 

ホーム出席率 79.17％ 

前々回修正出席率 85.71％ 

 

  

 

 

 

第 1765 回 平成 24 年 11 月 29 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    山下 晧三 

中部分区ガバナー補佐    池田 豊繁 

2730地区テーマ 

  夢・誇り・挑戦（素晴らしいロータリーの再生） 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  「絆」 原点を見つめてー思いやりの心で 

11月の月間テーマ  

  ロータリー財団月間 

 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．外部卓話 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   日も風も星も 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内  

 ＊外部卓話―高鍋警察署刑事課長 野間剛志様 

 ＊100万ドル 
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次週例会案内；12月 6日（1766回） 

 ＊月初めのセレモニー   ＊米山ランチ 

 ＊会員卓話―緒方郁男君  ＊理事会 

第 1764 回 例会内容 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■ＢＯＸ披露     親睦活動委員長 橋口清和君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

図師義孝君 先週は欠席して 

すみませんでした。早いも 

ので例会も今年あと4回に 

なりました。宜しくお願い 

します。 

岡島達雄君 先日の黒木財団委員長の卓話に感動しまし 

た。100年後の世界に期待して。 

橋口清和君 11月17日高鍋高校創立90周年記念事業が 

開催されました。ご協力頂きまして皆様に感謝申し上 

げます。ありがとうございました。 

＊元会員の大笑事勝俊様より財団へ寄付を頂きました。 

 

■会員卓話             田中春敏君 

高鍋ロータリークラブ、「今昔、どう考える」 

 
高鍋ロータリークラブは、１９７６年に（児湯郡）五

町をテレトリーとして、３３名のチャーターメンバーに

より創立されて３７年の月日が経った。入会以来２８年

を振り返ってみると、「幹事」２・５回（会長エレクト

にて故人になられた、大森種光さんにご指名を受けた幻

の幹事）次に（関正夫パスト会長にご指名を頂いた幹事）

次は（永田英徳パスト会長にご指名を頂いた幹事）と第

２８代会長をさせて戴き、ロータリーは基より他多くを

学ぶことができてロータリー会員の皆様に育てて戴き、

今日があることを心より感謝いたし大変有り難く思って

います。 

 先達の積み上げた高鍋ロータリークラブの歴史を振り

返りこれからの発展を考えるとき、「温故知新」にて新

入会員に継承することが大切であると思います。今まで

の当クラブの歴代会長、幹事思うとき、正しく中国の古

事にある「多岐亡羊」「亡羊の嘆き」といえる大変なご

苦労があって頑張ってこられたパスト会長、幹事さんに

敬意を表したいと思うところです。今、２７３０地区で

今年度テーマ「ロータリー再生」蘇生の時といわれてい

る。高鍋ロータリークラブも創立時３３名から、現在、

４９名の会員の増強にて発展しているところであるが、

今以上に発展するためには高鍋ロータリークラブの歴史

を振り返り素晴らしい活動他、ロータリークラブの発展

のために継承することが大切ではないでしょうか？ここ

に、今一度考えなければならないことを列記してみまし

た。会員の皆様と共により良いクラブにするために考え

てみたいと思います。 

「４０周年を迎えるにあたり、高鍋ロータリークラブの

これからの活動は・・・」 

☆ロータリーの金看板「職業奉仕」・・・職業宣言」 

「職業倫理感」 

☆一業種一代表の誇り、異業種の代表者と交うる有り 

難さ、ロータリーの価値観 

☆「例会とは？」（１時間の重要度、プログラム内容） 

私語冗談、離席 

 ｛一週間に一度、ミサに行く｝｛自己研鑽，自己成長｝

｛ロータリアンとしての、例会出席の義務｝ 

☆「会員増強」とロータリアンの質＝会員減少に歯止め 

が掛からない 

☆「ロータリー、ロータリー財団」類似の奉仕団体に等 

しい 

☆「ロータリーの綱領」・・（ロータリーの目的、ロー 

タリーの実践） 

☆「委員会活動」所属委員会の任務（委員長、副委員長、 

委員の役割） 

☆「役員の責任と責務」（会長、幹事、理事） 

☆委員会組織運営活動（各委員会活動と認知度）（事務 

局の役割） 

☆「手続要覧」、「クラブ定款、細則」 

「高鍋ロータリークラブの過去の主な活動」 

☆ＲＩ：第２７３０「地区大会」   

☆ＲＩ：第２７３０「地区協議会」 

☆交通安全祈願祭   

☆宮田川千本桜   

☆職場訪問   

☆出前講座 

☆会員親睦会   

☆ローターアクト 

☆街頭キャンペーンとパレード 

☆健康管理委員会、友愛委員会   

 

☆赤い羽根共同募金街頭募金のお知らせ   

           社会奉仕委員長 福岡直樹君 

 日時 平成24年12月7日（金） 

    15：00 ホテル泉屋集合 

    15：30～16：30 

 場所 ジョイアス・くらし館 

 

   ご協力をお願いします！ 

 

 

12月の例会案内 

 12/6  月初めのセレモニー 会員卓話―緒方郁男君 

米山ランチ  終了後理事会 

 12/13 年次総会  クラブ協議会―半期報告 

     血圧測定  プログラム委員会 

 12/20 クラブ協議会―半期報告 100万ドル 

 12/27 年末特別休会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


